



Spaß steht bei uns im Vordergrund!

Sonntag, Walzbachhalle

12:15h Männl. D2-Jugend Bezirksliga: SGSW 2 - TV Sulzfeld

Auch die mD2 aus Weingarten möchte in der kommenden Saison voll durchstarten. Mit 12 Jungs ist der Kader gut besetzt und alle freuen sich auf spannende Spiele. Die Trainer wollen sich auf einen guten Übergang in die C Jugend konzentrieren und freuen sich auf ein tolles Jahr. Spaß steht bei uns im Vordergrund.

Wer Interesse hat mitzumachen kann gerne mal in der Walzbachhalle vorbeischaun:

Montags 18:30

Freitags 17:30